

El Pablo Tobón Uribe

Un hospital con alma, tecnología y asistencia social

El Hospital Pablo Tobón Uribe es ampliamente reconocido en el departamento de Antioquia por sus servicios a la comunidad, enmarcados en el lema filosófico "donde algunos dan más, pero ninguno recibe menos", con el firme convencimiento de que entre todos podemos hacerlo todo.

El doctor Iván Darío Vélez Atehortúa, director general del Hospital, entregó a nuestra redacción, el balance consolidado del año 1992, el cual deja ver los grandes avances tecnológicos y la proyección en asistencia social conseguida por este centro asistencial a sus miles de pacientes que día a día acuden a sus servicios.

El Dr. Iván Darío Vélez destacó la consolidación del servicio de escanografía, la inauguración de la consulta privada, a través de la cual más de 50 especialistas atienden a pacientes particulares y a beneficiarios de pólizas; sistemas de medicina prepagada o seguridad social; el inicio de los servicios de consulta preanestésica, ecocardiografía a color, ecografía transvaginal, medición de hormonas y medicamentos en la sangre. Asimismo, la ampliación a 24 horas diarias para el público en general, los servicios de farmacia y cafetería; el desarrollo de la sistematización en línea entre las unidades de enfermería, el laboratorio, la farmacia y los demás puntos de atención al público. Destacó también las mejoras locativas que estrena la entidad y la prestación del nuevo servicio en la unidad de neumología.

Con el apoyo decidido de toda la comunidad, el Hospital Pablo Tobón Uribe hoy muestra una imagen robustecida en servicios, atención, siendo un centro de formación, de adiestramiento de personal y de investigación.

Pobres y ricos reciben el mismo trato y atención, porque considera la dignidad y el respeto humano por encima de cualquier otro postulado. Es así como clasifica a los pacientes según su situación socio-económica, financiando gran parte de los costos que las personas de recursos económicos no están en condiciones de sufragar.

SERVICIOS

Los servicios ambulatorios tienen especial demanda y acogida en el Hospital Pablo Tobón Uribe por su avance tecnológico y excelentes parámetros de calidad. Este campo lo atiende mediante el laboratorio clínico-patológico, radiología, consulta médica y paramédica, cirugía ambulatoria; en las unidades de terapia física y rehabilitación, endoscopia, electroencefalografía, oftalmología, neumología, otorrinolaringología, quimioterapia y cardiología.

Su diario quehacer enfoca su misión hacia el futuro. Es por ello que



con su continua actualización tecnológica y científica está desarrollando nuevos servicios como la Unidad de Neumología, donde realiza actividades de terapia respiratoria, fibrobronoscopias, procedimientos diagnósticos, fisiología pulmonar, curva de flujo-volumen y VVM, pruebas de broncodilatador, oximetría con registro y patología de pulmón. Actualmente está en servicio la Gastroduodenoscopia de visión lateral, consulta preanestésica, escanografía de alta resolución, autotransfusión, sistematización en línea entre unidades de hospitalización, laboratorio, farmacia y demás áreas de servicio, así como la ecocardiografía a color.

Próximamente pondrá en funcionamiento al servicio del público general las unidades de cirugía endoscópica, prueba de esfuerzo cardíaco, equipo láser para cirugía y la video-endoscopia.

ASI ES LA EXCELENCIA

El Pablo Tobón no hace alarde de la excelencia como una forma de robustecer su imagen ante la comunidad, sino como un compromiso obligatorio en la prestación de los servicios. El principal motor para lograr la calidad en todo cuanto hace es el compromiso social de la gente, de esta familia dadora de vida.

MEDIO AMBIENTE

El Hospital Pablo Tobón Uribe no sólo se destaca en las diferentes prácticas y especialidades médicas, sino en la conservación de la vida humana y de todo lo que le rodea, como es la protección del medio ambiente. En cumplimiento de este objetivo, calienta el agua que utiliza mediante la energía solar, para ahorrar combustible y evitar la contaminación. De igual manera esta institución es pionera en el manejo de desechos hospitalarios, los que clasifica desde su origen de acuerdo con los más altos niveles de higiene, para contribuir al equilibrio de la ecología.

360-02